

未来のために

小松島

未向

私は、マナーキッズシートテニスを受け
る前は、マナーといったら食事のマナーしか
思い浮かびませんでした。だから、どんなこと
を教えてもらえるかどうか楽しみで心がうき
うきしていました。その一方で、はじめの
テニスに對しての不安な気持ちもありました。
そのため最初は複雑な気持ちでした。

だから私は業間休みに行われたマナー教室
を複雑な気持ちで迎えました。あいさつのマ
ナーを教わっている時に残心というものが心
に響きました。残心という意味を自分で予想
して、みると心が残る、つまり心が続く、心が
途切れないという意味だと予想しました。つ
まり、マナーには心が途切れることなく続い
ていることが、大事なところでした。あ、いさ
つのマナーの簡単さにおどろきました。しか
し、立ち方のマナーは難しく、へその下のた
んでんカを入れるところがないか

うまく出来ず、たとえカを入れることが出来
ても腰が痛くなり大変でした。
そして、五・六時間目に行われたテニス教
室では、新しいマナーを教わりました。そし
て、テニスをやる前のあいさつ、ヤリ終わ
た後のあいさつは、はきはきと爽やかに大
な声で、相手に伝わるように言いました。そ
して、私か心配していたテニスは、思っ
た以上に上手に出来ました。不安から楽しさ
に変わりました。そして、テニスの楽しさ
でテニスに

興味を持ちました。

このなにより楽しくマナーを学ぶことが出来た
のは、私達にテニスを教えて下さったみなさ
ん、ローターワークをはじめ、たくさんの
提供のおかげです。私達の未来のために、社
会人として楽しく生きられるようにしてくだ
さりありがとうございます。私は礼儀作法
であるマナーを知ったことで、大人になっ
た気がします。これからこの生活は、マナーを意
識して楽しく生活していきたいです。